

En hommage à notre ami Raoul Colliard

L'organisation Canada Suisse vous convie à son repas officiel qui aura lieu le 16 mai 2025 dès 18h au restaurant LE TSALE, Aux Paccots/Châtel-St-Denis

« **Tombés en amour** » pour le Canada, Raoul et ses filles ont perpétué une amitié sincère entre nos deux pays-amis.

C'est ainsi qu'en 2015, lors de « **Montréal en Lumières** » dont la Suisse était l'hôte d'honneur, Raoul et sa fille Marielle ont touillé plus d'un millier de leur célèbre fondue au fromage. Ils ont été vraiment marqués par l'accueil extraordinaire des Québécois et des Suisses vivant au Québec. Il faut dire que l'ancien Consul général de Suisse à Montréal, Beat Kaser, n'avait pas fait les choses à moitié. L'ambiance était superbe. Ils en garderont un souvenir indélébile.

Après le verre de l'amitié lors d'une petite partie officielle, le menu traditionnel du Tsalé, agrémenté d'une touche québécoise pour le dessert, sera servi.

Ce repas sera accompagné de deux vins d'excellence des Artisans Vignerons d'Yvorne et de la maison Maye, à Riddes. Pour terminer, une liqueur de whisky à l'érable « Sortilège » aiguisera définitivement vos papilles gustatives.

Coût de la soirée :
CHF 70.- TTC par personne

Pour plus de renseignements et/ou vous pour vous inscrire :
tsale@bluewin.ch ou info@canada-suisse.ch

